



e\*thirteen ist wohl jedem als Hersteller für Kettenführung für den Downhill- und Freeridesport bekannt. Jetzt stellen die USA-Amerikaner die erste Kettenführung für den XC-Sport vor.

Schon 2003 begann e\*thirteen mit der Entwicklung der Kettenführung „XCX“, jedoch war der Markt noch nicht reif für diese Neuheit, so E\*13.

2004 testete man die Führung das erste Mal und 2005 probiert man, ob sie im Profisport gut ankommt. Wegen der geringen Resonanz auf die „XCX“ verschob e\*thirteen den Release auf den November diesen Jahres.

Jetzt soll die Kettenführung zusammen mit der SRAM XX den Markt erobern.

Die neue Schaltgruppe von SRAM bietet eine weit gespreizte Zehnerkassette, die dank genügender Übersetzungsbreite auf Mehrgewicht verzichtet, wenn man vorne nur ein Kettenblatt installiert.

Die E\*13 „XCX“ wird in schwarz und weiß Anfang November auf den Markt kommen. Der Preis für die 56 Gramm leichte Kettenführung beträgt 50 Euro.

#### **Technische Details:**

- ,5mm Grundplatte und mitgelieferte 0,5mm Spacer für ideale Anpassung der Kettenlinie
- passend für Kettenblätter zwischen 32 und 42 Zähnen

Zur Webseite von e\*thirteen

Artikel eingereicht von: Steffen „Ötti“ Ö.



Steffen aus Nordhessen ist nicht nur ein leidenschaftlicher Freerider sondern erschreibt auch gerne Artikel über die MTB-Szene.

***Für den Inhalt ist der Autor allein verantwortlich***



Erste Kettenführung für den XC-Sport vorgestellt: E\*13 XCX

